## Les partenaires des entreprises du Sud-Loire mobilisés



Le Capes remet un chèque de 2300€ aux Doudous nantais. Une précieuse obole pour apporter un soutien incontournable.

Ouest-France

Fondée en 2003, l'association Capes (Club des amis partenaires des entreprises du Sud-Loire) regroupe les décideurs de sociétés commerciales très différenciées et pour la plupart implantées dans le Sud-Loire.

Issus d'un célèbre tournoi de football à Rezé en tant que partenaires, ces acteurs économiques privilégient, lors de réunions, les échanges commerciaux entre eux et proposent l'adhésion de nouveaux membres sur parrainage.

Tous les ans, l'association organise une action caritative dont les bénéfices sont versés à une association régionale orientée vers le bien-être et le réconfort des enfants hospitalisés. «Je remercie l'ensemble des membres pour leur investissement personnel et leur esprit d'équipe qui nous permettent de réaliser ces projets caritatifs, parfois ambitieux mais sincèrement humains», précise Gérard Point, secrétaire général du Capes.

C'est en avril 2004 que la première opération a vu le jour, avec un don aux Nouvelles cliniques nantaises, pour l'achat de matériel médical et d'accueil. Depuis, chaque année, l'association se mobilise. Cette année, l'association vise l'achat de 3 000 doudous pour l'association Les doudous nantais. Opération réussie pour les enfants opérés aux CHU.

1 sur 1 23/11/2018 à 11:16